

**INDIKATOR KINERJA UTAMA P- RENSTRA
DINAS PERUMAHAN DAN KAWASAN PERMUKIMAN
KABUPATEN LUMAJANG**

Instansi : Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman
 Tugas : Membantu Bupati melaksanakan Urusan Pemerintahan yang menjadi Kewenangan daerah di Bidang Perumahan dan Kawasan Permukiman
 Fungsi : a. Perumusan Kebijakan di Bidang Perumahan dan Kawasan Permukiman
 b. Pelaksanaan Kebijakan di Bidang Perumahan dan Kawasan Permukiman
 c. Pelaksanaan Evaluasi dan Pelaporan di Bidang Perumahan dan Kawasan Permukiman
 d. Pelaksanaan Administrasi Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman
 e. Pelaksanaan Fungsi Lain yang di berikan oleh Bupati terkait dengan tugas dan fungsinya
 Tujuan : Meningkatkan Kualitas Infrastruktur Daerah
 Indikator Tujuan : Indek Layanan Infrastruktur Dasar

No	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja Utama	Rumus / Formula	Sumber Data	Penanggung Jawab
1	Meningkatnya Layanan Keciptakarya	Persentase Peningkatan Capaian Layanan Keciptakarya	Persentase Penduduk yang terlayani air minum + Persentase Penduduk yang terlayani sanitasi + Persentase Panjang Drainase terbangun dibagi 3	DPKP , PDAM, PU, Dinas Kesehatan, DLH dan Bappeda	DPKP
2	Meningkatnya Pemenuhan Kebutuhan Infrastruktur pada Kawasan Strategis	Persentase Peningkatan Pemenuhan Kebutuhan Infrastruktur pada Kawasan Strategis	Persentase Jumlah Infrastruktur yang ditangani pada Kawasan Strategis + Persentase Jumlah Infrastruktur yang ditangani pada Kawasan Cepat Tumbuh + Persentase Perumahan yang PSU-nya terbangun sesuai Standart dibagi 3	DPKP, Dinas Kesehatan dan Bappeda	DPKP
3	Meningkatnya Luasan Kawasan Kumuh Tertangani	Persentase Peningkatan Luasan Kawasan Kumuh Tertangani	Persentase Luas Kawasan Kumuh Tertangani + Persentase RTLH diluar Kawasan Kumuh tertangani dibagi 2	DPKP, PU dan Bappeda	DPKP
4	Meningkatnya pemenuhan backlog	Persentase pemenuhan backlog	Persentase Rekomendasi IMB/PBG + Persentase Rekomendasi SLF + Persentase Rumah terbangun dibagi 3	DPKP	DPKP

Lumajang, 18 Juli 2022

KEPALA DINAS
PERUMAHAN DAN KAWASAN PERMUKIMAN
KABUPATEN LUMAJANG



ENDAH MARDIANA, ST.MT
NIP. 19720618 199901 2 001

